
УПРАЖНЕНИЯ В 
ПРАВОПИСАНИИ

БЕЗУДАРНЫХ ПАДЕЖНЫХ 
ОКОНЧАНИЙ



З…вод, х…зяйка, у 
сиротк…,

п…хлёбка, козл…к, 
вет…чки,

в балаган…, с…лонина,
по стенк…, т…п…ток, 

ножк…й





О И И Е Е И И Е О





Х – 
нет

О – да 



В РУССКОМ ЯЗЫКЕ ПЯТЬ 
ПАДЕЖЕЙ.Х – 
нет

О – да 



Склонение
имени 
существительного
определяют только по 
роду. Х – 

нет
О – да 



Имена 
существительные
среднего рода 
относятся 

только ко 2-му 
склонению

Х – 
нет

О – да 



Проверить безударные
падежные окончания 
существительных  1 

склонения
можно словом ЗЕМЛЯ.

Х – 
нет

О – да 



Имена 
существительные

2-го склонения в П.п. 
имеют окончание – И.Х – 

нет
О – да 



ИМЕНА 
СУЩЕСТВИТЕЛЬНЫЕ

3-ГО СКЛОНЕНИЯ
В Р.П, Д.П., П.П. 

ИМЕЮТ ОКОНЧАНИЕ – 
И.

Х – 
нет

О – да 



В словосочетании
ОТ СКАЗК… К 

СКАЗК…
сначала пишется –

И,
а потом –Е.
Х – 
нет

О – да 



Х Х 0 0 Х 0 0



На уроке было 
легко

На уроке было 
трудно

Мне было 
интересно
СКУЧН

О
Я смогу писать 

грамотно 
Безударные 
окончания

 существительных!


